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ATA DA 4ª REUNIÃO DE 2003 DO GRUPO DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL DO CBH-PP 
 
Aos dez dias do mês de março de dois mil e três, realizou-se a reunião do Grupo de 
Educação Ambiental, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-
PP, na sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes dos segmentos: Estado: 
UNESP (Antonio César Leal e Tereza Higashi Yamabe); ITESP (Eliane de Jesus Teixeira 
Mazzini); SECRETARIA ESTADUAL DA EDUCAÇÃO (Nadir Volpe, representando Julieta 
Félix Duela); SABESP (Sonia Mara A. Santos, representando Gilmar José Peixoto); DAEE 
(Osvaldo Massacazu Sugui); CESP (Carmem Lúcia Zaine Menezes) e DIRETORIA DE 
ENSINO DE P. PTE. (Odete Calone Yamashiro). Sociedade Civil: ABES (João Francisco 
Heitzamann Neto); ORGANIZAÇÃO SOROPTIMISTA INTERNACIONAL (Irene Sartori 
Nehring); SENAC (Antonio Tadeu da Costa) e CIESP/FIESP (Waldir Olivetti Junior, 
representando Fernando Rodrigues Carballal). Municípios: TEODORO SAMPAIO (Eber 
José Soragi); PRESIDENTE VENCESLAU (Leo Ulbrich); NANTES (Julio da Silva) e 
ROSANA (Sylvia Maria S. Fortes Cardoso);e os convidados Sandro Roberto Selmo (DAEE), 
Eduardo Pizzolim Dibieso (DAEE) e Hideo Sudo. Iniciando a reunião, designou-se Eduardo 
Pizzolim Dibieso como Secretário “ad-hoc” do GEA, em seguida, o coordenador do grupo, 
Osvaldo M. Sugui nomeia o representante da UNESP Antonio César Leal, como 
coordenador “ad-hoc”. O coordenador lê a ata da reunião anterior e todos a aprovam por 
unanimidade. A representante Carmem questiona sobre o local da realização do evento 
devido às condições de infra-estrutura do local, pois segundo a representante o local não 
oferece condições para a utilização de equipamentos audiovisuais, a representante salienta 
a importância de se confeccionar os crachás de identificação, com cores diferenciadas, para 
agilizar a organização dos participantes do evento. O representante Sandro salienta a 
importância de ser apresentado o vídeo “Cidadania e Água”. Nada mais havendo a tratar, 
eu, Eduardo Pizzolim Dibieso, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se 
aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, 10 de março de 2003. 
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Secretário do GEA “ad-hoc” 

Antonio César Leal 
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